

Ein Wildapfelbäumchen wächst

Ines Springer (MdL/CDU) pflanzte mit den Kindern der Kita Regenbogen ein Baum des Jahres in deren Garten



Mit vereinten Kräften haben die Kinder das Bäumchen mit Ines Springer und Peter Dresler eingegraben. Nun kann er blühen. Foto: Helge Scholz

Glauchau. Ines Springer (MdL/CDU) greift eine gute Tradition auf, indem zum Tag des Baumes in den Kindereinrichtungen ein Exemplar vom jeweiligen Baum des Jahres gepflanzt wird. 2013 ist es der Wildapfel. Drei Bäumchen, zwei gesponsert von Ines Springer selbst und einer vom Garten- und Landschaftsbau Cathrin Petrik, werden nun in den Einrichtungen zu blühen beginnen. Die Kinder der Glauchauer Kindertageseinrichtung Regenbogen haben sich schon sehr auf den Tag gefreut. Den Vorschulkindern kribbelte es schon in den Fingern, um kräftig mit anzupacken. Nebenbei haben sie viel über die Bedeutung der Bäume gelernt. Sauerstoff zum Atmen bekommen wir von den Pflanzen und Schatten spenden sie uns. Natürlich hat die Mädchen und Jungen ganz besonders interessiert, ob in diesem

Jahr schon saftige Wildäpfel an dem Bäumchen hängen werden. „Das könnte vielleicht klappen“ haben die Mitarbeiter vom Garten- und Landschaftsbau Cathrin Petrik die Kinder nicht enttäuscht. Als der Wurzelballen dann in seinem Pflanzloch steckte gab es für die Kinder kein halten mehr. Die Schippen wurden aus dem Gartenhaus geholt und zusammen die Erde in das Loch gefüllt. Dann musste es noch festgetreten werden. Rindenmulch kam über den Wurzelballen und der Kinderspaß war perfekt, als die Anpflanzung natürlich zum ersten Mal gegossen werden musste.

Ines Springer und Glauchaus Oberbürgermeister Peter Dresler haben sich gefreut, wie begeistert die Kinder bei der Sache waren und erkannt haben, dass der Baum natürlich weiter gepflegt werden muss. **HS**